
Clasifican  a  Selección
Mexicana para el Tri21
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Por medio de un boletín de
prensa por parte del Instituto Sudcaliforniano del Deporte se
informó que, fueron resultados positivos los que obtuvieron
los tres atletas de Baja California Sur que participaron en el
clasificatorio para integrar la selección de México, que el
próximo año estará viajando a Buenos Aires, Argentina para
competir en el Tri21, pero tendrán que esperan a que el cuerpo
técnico  del  que  forma  parte  el  entrenador  sudcaliforniano
Ricardo Lara Limón haga un análisis general para definir a los
seleccionados.

De  acuerdo  con  el  comunicado,  Lara  Limón  explicó  que  en
general hubo muy buena participación, sin embargo, para llegar
a una decisión final se tomarán en cuenta los resultados de
los eventos de federación, de los paranacionales CONADE, Copa
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Nacional y este selectivo, serán las marcas las que determinen
a los atletas clasificados al país sudamericano.

En lo que se refiere a la actuación de sudcalifornianos Marco
Antonio Sánchez Jiménez logró primer lugar en lanzamiento de
disco con marca de 23:01 metros, primer lugar en bala con 7:51
metros y segundo en jabalina con 20.94 metros; Luis Enrique de
la Cruz fue primero en 800 metros y 1,500 metros caminata,
mientras que María Guadalupe Caballero Cota fue tercera en
lanzamiento  de  jabalina,  cuarto  lugar  en  bala  y  sexto  en
disco.

Los tres tendrán que seguir con la preparación porque en caso
de confirmarse su participación en Argentina para el mes de
marzo,  deben  estar  listos  para  cumplir  con  una  buena
representación de México en las pruebas de pista y campo, algo
a su favor es la motivación que tienen.

Por último, se informó que, este año, Marco Antonio Sánchez
Jiménez, participó en el campeonato mundial down en República
Checa  de  donde  se  trajo  un  par  de  medallas  y  ahora
podría  abrir  el  año  con  esta  competencia  en  Argentina,
concluyó el comunicado de prensa.


